



Piratenpartei Graz  
Radetzkystrasse 3/1  
8010 Graz  
0660/1830366

[philip.pacanda@piratenpartei.at](mailto:philip.pacanda@piratenpartei.at)  
[steiermark.piratenpartei.at](http://steiermark.piratenpartei.at)

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Donnerstag 19. September 2013

### Anfrage

Betrifft: **Umweltjeton**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Von einem Grazer Bürger wurden folgende Anfragen an die Piratenpartei, mit dem Ersuchen, sie an die Stadtregierung weiterzuleiten, gestellt:

1. Wieso wurden die Grenzwerte beim Umweltjetton abgesenkt?

Siehe auch:

<http://www.graz.at/cms/bilder/67388/80/400/304/ce40e946/Voraussetzungen%20als%20JPEG.JPG>

2. Hier die Werte für einen Prius 2 BJ 04-09:

CO: 0,180g/km

HC:0,020 g/km

NOx: 0,100 g/km

CO2: 104g/km

3. Wieso kann man den Grenzwert nicht auf 104g CO2 belassen für Benzinfahrzeuge. bzw. wieso wird der Grenzwert nur für Benziner abgesenkt? Der Prius ist im realen Leben, das sparsamste und sauberste Auto das man fahren kann. Man braucht nur die Realverbräuche im Spritmonitor vergleichen.

4. Wieso wird der Anreiz sich einen älteren gebrauchten Prius zu kaufen genommen, weil die Grenzwerte abgesenkt wurden (nur für Benziner)?

5. Warum hat es vor 2 Jahren - ausgenommen von den Grünen - von keiner Partei eine

Antwort auf unsere Anfragen gegeben.

Da der gerade die Reduzierung des Feinstaubes und eine Verbesserung der Luftqualität im stark belasteten Grazer Raum ein wichtiges Thema der Piratenpartei ist, unterstützen wir diese Anfrage.

Deshalb stelle ich namens der Piratenpartei an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende

### **Anfrage**

Sind Sie bereit, an die entsprechenden Stellen heranzutreten, die vorgenannten Fragen zu klären, bzw. eine entsprechende Stellungnahme abzugeben?